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Отчет 

о деятельности Общественного совета при Управлении 

Федеральной налоговой службы по Алтайскому краю за 2024 год 

 

Четвертый состав Совета начал работу с апреля 2023 года. Работа в 

прошлом году осуществлялась в соответствии с намеченным планом. Всего в 

2024 году проведено 3 очных заседания Совета, 2 - заочных, в том числе 

было выездное.  

Члены Совета помогали доносить информацию о налоговой реформе, 

отраслевых проектах ФНС (в частности, работе общепита) и других 

направлениях информационной политики налоговой службы. Обсуждались 

вопросы амнистии по дроблению бизнеса, НДФЛ и легализации заработной 

платы, вопросы налогообложения имущественных налогов, знакомились с 

результатами по мобилизации налоговых платежей на территории края. 

Также проведено выездное заседание с посещением крестьянско-

фермерского предприятия Иванова А.Н. в с. Косиха.  

Члены Общественного Совета принимали участие в расширенной 

годовой коллегии УФНС России по Алтайскому краю, комиссиях и 

конкурсах на замещение вакантных должностей на государственную службу 

в Управлении и инспекциях.  

В 2024 году продолжена практика организации семинаров с 

налогоплательщиками по актуальным вопросам, обозначенным 

непосредственно налогоплательщиками. Несколько таких мероприятий 

провел Виталий Викторович Шляков совместно со специалистами 

Управления, также на площадке ОПОРЫ РОССИИ прошел большой форум 

по налоговой реформе. Рассматривалась темы НДС, вопросы урегулирования 

задолженности, НДФЛ и страховых взносов.       

Члены Совета доносили до граждан налоговые инициативы, новеллы 

законодательства в региональных электронных и печатных СМИ. Были 

проведены 2 «прямые линии» с гражданами в период уплаты налогов на 

имущество, где налогоплательщики могли высказать претензии к работе 

инспекций.  
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В рамках комплекса мероприятий по краевой программе «Налоговая 

культура» члены Совета провели занятия по налоговым знаниям со 

студентами и учащимися школ. Данный опыт получил высокую оценку 

участников. 

На итоговом заседании Совета сформирован план работы на 2025 год с 

учетом поступивших предложений и внесением в него новых направлений 

работы, полезных налоговым органам и бизнес-сообществу. 

 

 

 

Ответственный секретарь  

Общественного совета                                                               Т.В. Малютина 

 

  

 


